

Bienvenue au Chambon



Deux apprentis journalistes en reportage :

Aujourd'hui, c'est activité tir à l'arc, escalade, kayak et VTT.

Pour le tir à l'arc, le moniteur explique comment manier l'arc et les flèches. Il a expliqué les règles de sécurité et ensuite les élèves ont manié l'arc avec prudence.



Ensuite, petit tour à l'escalade. Nous avons dû traverser la rivière « la Tardoire » par un gué pour arriver au site. Les élèves étaient équipés de baudriers et escaladaient le rocher, assurés par leurs camarades en suivant les consignes du moniteur.



Petit tour au kayak. Pendant que les moniteurs et certains élèves montaient les bateaux sur une remorque adaptée, les autres s'équipaient de pagaies spécifiques à leur taille. Ensuite, ils sont tous partis en bus en amont du Chambon, pour rejoindre un lieu où il y a davantage d'eau.



VTT : nous les avons vus s'échauffer en montant de petites côtes, en s'entraînant à changer les vitesses et en faisant des tours du terrain de basket. Ils sont partis ensuite pour une petite balade autour du centre.

Louis B et Jason D